

The background is a solid teal color. It features several decorative circles: a teal circle at the top left, a white circle at the top center, a teal circle at the top right, a teal circle at the bottom left, a white circle at the bottom left, a teal circle at the bottom center, a teal circle at the bottom right, and a white circle at the bottom right.

ATELIER

Accueillir et accompagner les personnes LGBTIQ aux études et au travail

Quels enjeux de posture
et pratiques dans mon
enseignement ?

20.05
2025
13:15

Cet atelier vise à outiller le personnel enseignant (membres du corps intermédiaire et professeur-e-s) qui accueille et accompagne les personnes LGBTIQ aux études et au travail. Sur la base d'exemples concrets, il s'agit de clarifier différentes notions ainsi que leurs implications pratiques. Plusieurs angles sont articulés : identification des enjeux, posture d'écoute et langage, pratiques non discriminatoires, bases légales, cadres institutionnels, etc.

QUAND ?

Le mardi 20 mai 2025

De 13:15 à 17:15

OÙ ?

Unifr, Pérolles 21

Learning lab

Salle B205 (2ème étage)

POUR QUI ?

Personnel enseignant : membres du corps intermédiaire et professeur-e-s

INSCRIPTION

sur le [lien suivant](#) ou code QR

Max. 14 personnes



INFORMATION

egalite@unifr.ch

Objectifs

- Clarifier la triade sexe-genre-sexualité et le sigle LGBTIQ
- Décrypter les différentes formes d'homophobie et de transphobie ainsi que leurs répercussions
- Saisir les besoins des personnes concernées
- Renforcer leur accueil et leur accompagnement
- Affiner sa posture et ses pratiques
- Connaître les bases légales et institutionnelles
- Mobiliser des pistes d'action à chaud et à froid

Approche

Présentation interactive et exercices en groupes sur des situations concrètes.

Dre Caroline Dayer

Docteure et chercheuse, formatrice et consultante, Caroline Dayer est experte en prévention et traitement des violences et des discriminations. Spécialiste en études genre, elle travaille notamment sur les enjeux d'égalité et de diversité. Ses activités se déploient sur les plans cantonaux, nationaux comme internationaux. Elle est actuellement déléguée cantonale aux questions d'homophobie et de transphobie dans lieux de formation à l'État de Vaud.